

NO.2

新エネビジョンってなに?

今こそ新エネ!

前号からスタートしました『今こそ新エネ』シリーズの第2回は、「幌延町地域新エネルギー・ビジョン策定の目的」についてお知らせします。

幌延町地域新エネルギー・ビジョンとは

幌延町の地域特性にあわせた新エネルギーの導入の目標や方針を定める計画です

町民、事業者、研究機関、行政が協力してCO₂が少なく「地球に優しい」新エネルギーの導入を目指し、新エネルギーをまちづくりや活性化に役立てます。

幌延町地域新エネルギー・ビジョン策定の目的

「地球温暖化問題」や「エネルギー問題」は地球全体の課題であると同時に、私たちの生活や地域産業、子どもの教育など、地域社会活動全てに関わる課題でもあります。

幌延町においては、すでに「オトンルイ風力発電所の風力発電」と「西天北クリーンセンターの有機廃棄物バイオガスプラント」が導入され、全国的に見ても新エネルギーの活用が積極的に進んでいる地域といえますが、今後も「環境への負荷が少ない循環型地域社会」の実現を目指し、更なる新エネルギーの導入に積極的に取り組んでいきます。「幌延町地域新エネルギー・ビジョン」策定の目的は次のとおりです。

【地域環境の保全と循環型社会の実現】

- 全町民の環境問題やエネルギー問題への理解促進
- 化石燃料の使用削減による二酸化炭素排出量の削減

【地域産業の振興に貢献する新エネルギーの導入】

- 新エネルギー導入に付随して派生する新たな価値やメリットを幌延町の地域産業の活性化に役立てる
- 新エネルギー導入を契機とした新たな地域産業の創出

【本町のエネルギー源の多様化を図ること】

- 新エネルギーを活用した地域分散型エネルギー・システムの構築等エネルギーの安定供給の確保

お問い合わせ 総務課企画振興グループ ☎ 5-1111

4月4日 水 | 中央保育所
入所式

中央保育所では入所式が行われ、今回新しく入所した13人の子どもたちも元気よく返事をしていました。



三月定例俳句会

幌延ほおづき俳句会

公魚や話の尽きぬ釣仲間
酌み合うて公魚釣りの夜となりぬ
公魚の期待外れもありにけり
寄り添いて公魚釣りの親子かな
公魚や吾も出かけし天塩川
公魚を揚げて杯進みおり
聰明な目玉を並べわかさぎは

田中	沢田	横山	福田	佐藤	藤岡	小林喜久美
徹男	小浪	貞雄	敏	光朗	茉美	